



SPIRIT OF FOOTBALL E.V. | TALSTR. 16 | D-99089 ERFURT

An die Vertreter der Medien

Betreff:
Preisübergabe Mercedes Benz Vito

Bearbeiter:
Sven Söderberg

Datum:
02.06.2017

Präsident:
Andrew J. Aris

Anschrift:
Talstraße 16
D-99089 Erfurt

Telefon Büro:
+49 (0)361-780 234 49

Internet:
www.spirit-of-football.de

Facebook:
/Spirit.of.Football.Germany

Vorstand:
Andrew J. Aris
Sven Söderberg
Sebastian Stützer
Marc-Manuel Moritz

Gerichtsstand:
Amtsgericht Erfurt
VR-162274

Bank:
Sparkasse Mittelthüringen

IBAN:
DE16820510000600080064

BIC:
HELADEF1WEM

Konto:
600080064

BLZ:
820 510 00

Schirmherren:
Andreas Bausewein,
Oberbürgermeister
der Stadt Erfurt

Clemens Fritz,
Profifußballer
SV Werder Bremen

Carsten Schneider,
Stellvertr. Vorsitzender der
SPD-Bundestagsfraktion

DFB-Integrationspreis geht zum zweiten Mal nach Thüringen!

Wir holen den Pokal nach Erfurt! Spirit of Football e.V. gewann im März diesen Jahres den Integrationspreis des Deutschen Fußball-Bundes und holt in der zehnjährigen Geschichte dieser renommierten Auszeichnung die Trophäe zum zweiten Mal nach Thüringen. Aus diesem Anlass lädt der Verein zur offiziellen Preisübergabe am Dienstag, den 6. Juni von 15:30 bis 17:00 Uhr in das Autohaus Russ & Janot (Binderslebener Landstraße 92, Erfurt) ein.

Mit dem Hauptpreis, einem Mercedes Vito, wird der Verein gewürdigt für sein Engagement im Bereich der Integrations- und Jugendarbeit. Spirit of Football ist eine gemeinnützige Initiative, die sich seit ihrer Gründung im Jahre 2005 für ein tolerantes und offenes Miteinander einsetzt. Im Fokus stehen insbesondere der Abbau von Vorurteilen und die Integration von nach Deutschland geflüchteten Menschen, z.B. durch Sport- und Freizeitangebote sowie Workshops an Schulen. Fußball verbindet als Weltsprache Fans aus allen Teilen der Erde – in diesem Sinne regt der Verein auch auf gesellschaftlicher Ebene zu Fairplay und Offenheit miteinander an.

„Der Preis ist für uns eine riesige Ehre und Ansporn, immer weiterzumachen. Die Auszeichnung macht einmal mehr deutlich, dass sich gerade auf lokaler Ebene viel bewegen lässt“, sagt Andrew Aris, ehemaliger neuseeländischer Nationalspieler und Begründer von Spirit of Football. Aris und sein Team freuen sich nun auf die Übergabe des 9-Sitzer Buses, der im showroom des Autohauses übergeben wird. Zur feierlichen Übergabe haben sich der Schirmherr Carsten Schneider, TFV-Vizepräsident Peter Brenn, die Integrationsbeauftragte des Landessportbundes Dr. Jana Conrad, der Ehrenamtsbeauftragte der Stadt Erfurt Frank Schalles angekündigt.

Für weitere Informationen steht bereit:

Marc Manuel Moritz - +49 160 18 34 534 oder marc@spiritoffootball.de